

André Flahaut

André Flahaut (1955) est un homme d'État belge, Ministre d'État et Député fédéral. Avec une carrière politique riche, il a occupé divers postes ministériels, y compris Ministre de la Défense et Président de la Chambre des Représentants. Il est reconnu pour son engagement en faveur de la construction européenne, de la citoyenneté et des partenariats solidaires. Soucieux du développement partagé, de la démocratie et des droits humains, il promeut des liens renforcés entre l'Europe, la Méditerranée et l'Afrique. Sa vision politique repose sur le dialogue et la proximité avec les citoyens.